

Xavier Colson est nommé Directeur Général de Gen-Hy

Xavier Colson est nommé Directeur Général de Gen-Hy, start-up française proposant des solutions innovantes pour la production d'hydrogène vert. Il aura notamment pour mission de transformer Gen-Hy en une PME industrielle.

Pour impulser et déployer la stratégie de développement de Gen-Hy, il s'appuiera sur son expérience pour la mise en place d'une démarche Excellence Système pour l'ensemble des process de l'entreprise, en particulier la production.

Il rejoint Bruno Salque, Directeur Général Adjoint et pourra compter sur une équipe compétente et engagée.



Xavier Colson, 56 ans, diplômé de l'Ecole Navale et de l'Ecole des Mécaniciens de la Marine, a exercé pendant 10 ans des fonctions de chef de service sur des bâtiments de la Marine Nationale. Il rejoint ensuite PSA (Stellantis) pendant 16 ans en assumant des responsabilités dans les projets industriels, aux achats, en usine, en prospective et dans les coopérations internationales avec BMW et GM. En 2016, il intègre EES Clemessy, filiale d'Eiffage Energie Systèmes (EES) en tant que Directeur Commercial de l'axe automobile.

En 2019, dans une volonté d'engager les entités automobiles d'Eiffage dans des relais de croissance prometteurs, il s'est investi dans l'écosystème hydrogène et a œuvré au rapprochement entre Gen-Hy et EES. Depuis 2022, il a piloté l'axe hydrogène d'EES.

« Ce poste stratégique étant au cœur du succès des grandes entreprises, l'arrivée de Xavier Colson en tant que Directeur Général est un atout indispensable à la réussite de notre projet industriel. La phase de recrutement qui sera engagée dans les années à venir mettra l'humain au centre de notre succès. », déclare Sébastien Le Pollès, Président de Gen-Hy.

A propos de Gen-Hy :

Gen-Hy est la marque commerciale de « Gen-Hy Cube SAS », Newco créée par Gen-Hy SAS pour l'entrée au capital de nouveaux actionnaires comme le groupe Eiffage et Saint-Gobain.

Gen-Hy conçoit et fabrique depuis 2019 des solutions énergétiques intégrant des technologies exclusives, capables d'exploiter l'énergie de l'hydrogène en toute fiabilité, sécurité et performance. Gen-Hy propose des solutions de production d'hydrogène de mobilité, de stockage, d'approvisionnement énergétique et de nettoyage de moteurs de grande capacité.

8 fabricants de membranes AEM dans le monde dont 3 en Europe dont Gen-Hy

2 fabricants d'électrodes alcalines dans le monde dont Gen-Hy

Plus d'informations sur : www.gen-hy.com

Contact presse

Véronique Girard-Claudon / 06.13.55.39.56 - veroniquegc.rp@gmail.com

Xavier Colson appointed Managing Director of Gen-Hy

Xavier Colson has been appointed Managing Director of Gen-Hy, a French start-up offering innovative solutions for the production of green hydrogen. His main task will be to transform Gen-Hy into an industrial SME.

To drive and deploy Gen-Hy's development strategy, he will draw on his experience in implementing a System Excellence approach for all the company's processes, particularly production.

He joins Bruno Salque, Deputy Managing Director, and will be able to count on a competent and committed team.



Xavier Colson, 56, a graduate of the Ecole Navale and the Ecole des Mécaniciens de la Marine, spent 10 years as a department manager on French Navy ships. He then joined PSA (Stellantis) for 16 years, taking on responsibilities in industrial projects, purchasing, plant management, forecasting and international cooperation with BMW and GM. In 2016, he joined EES Clemessy, a subsidiary of Eiffage Energie Systèmes (EES), as Sales Director for the automotive division.

In 2019, in a bid to engage Eiffage's automotive entities in promising growth relays, he became involved in the hydrogen ecosystem and worked to bring Gen-Hy and EES together. Since 2022, he has been in charge of EES's hydrogen business.

"As this strategic position is at the heart of the success of major companies, the arrival of Xavier Colson as Managing Director is an essential asset for the success of our industrial project. The recruitment drive that we will be undertaking over the next few years will put people at the heart of our success," says Sébastien Le Pollès, Chairman of Gen-Hy.

About Gen-Hy :

Gen-Hy is the commercial brand of "Gen-Hy Cube SAS", a Newco created by Gen-Hy SAS to acquire new shareholders such as the Eiffage group and Saint-Gobain.

Since 2019, Gen-Hy has been designing and manufacturing energy solutions incorporating exclusive technologies capable of harnessing hydrogen energy with complete reliability, safety and performance. Gen-Hy offers solutions for hydrogen production for mobility, storage, energy supply and high-capacity engine cleaning.

8 manufacturers of AEM membranes worldwide, including 3 in Europe, including Gen-Hy

2 manufacturers of alkaline electrodes worldwide, including Gen-Hy

More information: www.gen-hy.com

Press contact

Véronique Girard-Claudon / 06.13.55.39.56 - veroniquegc.rp@gmail.com